

Herren Bezirksliga Mitte

VfB Adersbach : TTV Sulzfeld
Samstag, 09.10.2021, 19:00 Uhr

Buchauer bleibt gegen den TTV Sulzfeld ungeschlagen

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam des VfB Adersbach, als Mathias Buchauer das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTV Sulzfeld sicherstellen konnte. Erfolgsgarant war insbesondere Mathias Buchauer, der beide Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Lange mit Baier / Faber kämpfen mussten Buchauer / Buchauer, bis sie ihre Kontrahenten mit 7:11, 11:2, 11:2, 9:11, 11:8 niedergerungen hatten. Einen wichtigen Erfolg verpassten derweil Schüle / Gruidl hingegen beim 1:3 gegen Steinmetz / Faber. Beim 3:0 gegen Hertle / Pfefferle fanden Lackner / Buchauer dagegen von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Das Einzel zwischen Claus Schüle und Friedrich Baier endete mit einem umkämpften Fünf-Satz-Erfolg für den Gastgeber. Völlig überlegen agierte Schüle hierbei im fünften Satz, der mit 11:0 zu Ende ging. Beim wenig später folgenden Erfolg in vier Sätzen gegen Sven Steinmetz hatte Mathias Buchauer nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Wenig später ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Ein hartes Stück Arbeit hatte wenig später Daniel Buchauer gegen Thorsten Faber zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Chancenlos war Uwe Lackner gegen Matthias Faber nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Patrick Buchauer machte dagegen mit Dennis Pfefferle beim 11:5, 11:4, 11:3 was er wollte und gewann sein Einzel souverän. Karsten Gruidl machte mit Stefan Hertle bei seinem Sieg in drei Sätzen kurzen Prozess und gewann sein Einzel souverän. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 7:2. Trotz verlorenem ersten Satz drehte anschließend Claus Schüle das Match gegen Sven Steinmetz und gewann mit 9:11, 11:8, 11:1 18:16. Ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Mathias Buchauer nachfolgend gegen Friedrich Baier. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 23.10.2021 gegen den TV Forst, während der TTV Sulzfeld am 15.10.2021 gegen den TV Helmsheim II antritt.

Punkte:

VfB Adersbach

Doppel: Buchauer / Buchauer (1), Schüle / Gruidl (0), Lackner / Buchauer (1)

Einzel: C. Schüle (2), M. Buchauer (2), D. Buchauer (1), U. Lackner (0), P. Buchauer (1), K. Gruidl (1)

TTV Sulzfeld

Doppel: Steinmetz / Faber (1), Baier / Faber (0), Hertle / Pfefferle (0)

Einzel: S. Steinmetz (0), F. Baier (0), M. Faber (1), T. Faber (0), S. Hertle (0), D. Pfefferle (0)